

令和2年度 第1回PTA運営委員会（校長あいさつ文）

4月1日に本校校長として着任いたしました、田村嘉則と申します。改めましてよろしく申し上げます。

さて、休校から始まった令和2年度も、半分か過ぎようとしています。ここまでのお子様の成長の様子は、いかがだったでしょうか。PTAとは、Parents（保護者）、Teacher（教員）、Association（組織）の略です。保護者の皆様と学校の教職員が、共通の目的の為に組織した団体という意味です。ここで、共通の目的とは何でしょうか…。それは言うまでもなく、子供たちのより良い成長です。

私達は、それぞれの立場で子供たちに関わり、子供たちの成長に大きな影響を与える存在です。ここで、プラスの影響を大きくするためには、学校と家庭が同じ方向を向くことが必須です。綱引きと同じで、学校と家庭が、子供の腕を逆方向に引っ張ったら、子供はどちらにもなかなか進みません。しかし、学校と家庭が、同じ方向に子供の手を引いたら、子供は安心して、その方向に進み、成長することができます。これからは、保護者も教員も、もっと自信と自覚を持って、遠慮などせずに、子供たちに堂々と関わっていきたいものです。力を合わせてがんばっていきましょう。

令和2年9月7日 春日部市立飯沼中学校長